Señoras y señores,
Vecinas y vecinos del Valle de Los Chillos,
Autoridades presentes
Economista Esteban Melo Administrador Zonal.
Funcionarios de la Administración Zonal
Coordinadores y Directores Zonales
Compañeros y compañeras asambleístas del Distrito Metropolitano de Quito

Muy buenas tardes a todos y todas.

Hoy me dirijo a ustedes con profundo respeto, compromiso y un espíritu de reconocimiento por la gran gestión que ha venido realizando la Administración Zonal Valle de Los Chillos en el año 2024, bajo el liderazgo del Economista Esteban Melo. Este encuentro representa una valiosa oportunidad para fortalecer la transparencia, evaluar los logros alcanzados y renovar nuestro compromiso conjunto con el desarrollo integral de nuestro querido territorio.

Quiero destacar que esta administración ha demostrado una gestión ejemplar, caracterizada por una visión inclusiva, participativa y orientada a ofrecer soluciones concretas a las necesidades de las comunidades. La gestión del actual administrador zonal ha sido ejemplar en diversos ámbitos, consolidando un trabajo cercano a la ciudadanía y fomentando la participación activa de todos los actores sociales, institucionales y comunitarios.

A continuación, les presento los aspectos más relevantes de su gestión, ampliando y resaltando sus logros y esfuerzos:

1. Gestión Participativa y Cercana a la Comunidad

Desde el inicio de su administración, se ha fortalecido el vínculo con la ciudadanía a través de múltiples mecanismos de participación. Se han llevado a cabo asambleas barriales, comunales, parroquiales, de comunas y del distrito metropolitano de Quito, además de recorridos comunitarios y mesas de trabajo permanentes. Estas acciones han permitido escuchar de primera mano las necesidades, propuestas y preocupaciones de nuestras vecinas y vecinos, promoviendo un diálogo abierto y constructivo.

El administrador zonal ha priorizado la presencia en territorio, promoviendo un modelo de gestión que no se realiza desde los escritorios, sino en el lugar donde la gente vive y trabaja. Además, se han establecido mecanismos sólidos de control social, fortaleciendo la transparencia y la rendición de cuentas, con énfasis en mantener a todas las parroquias activas en los presupuestos participativos y en la toma de decisiones que impactan directamente en su calidad de vida.

2. Obras y Servicios para el Buen Vivir

Durante este período, la gestión ha sido responsable de la ejecución y supervisión de importantes obras y servicios que benefician directamente a la población:

- La rehabilitación de parques y espacios públicos en sectores como Conocoto, Amaguaña, Alangasi, Pintag, Guangopolo y La Merced, promoviendo espacios de recreación y encuentro comunitario.
- La repavimentación de vías en sectores clave como San Pedro de Taboada, El Triángulo y El Tingo, mejorando la movilidad y seguridad vial.

- La construcción de nuevas baterías sanitarias en unidades educativas y centros comunitarios, garantizando mejores condiciones sanitarias para niños, jóvenes y adultos.
- El fortalecimiento de los servicios de mantenimiento vial, recolección de residuos y limpieza de quebradas, intervenciones en puntos críticos que han contribuido a mantener nuestro territorio limpio, seguro y sostenible.

Cabe destacar que, en medio de los desafíos propios de la gestión pública, el administrador ha demostrado capacidad y liderazgo, movilizando recursos y articulando esfuerzos con la comunidad para solventar problemas y responder a las necesidades emergentes.

3. Desarrollo Social y Ambiental

La gestión ha impulsado programas de capacitación para jóvenes y mujeres emprendedoras, fomentando el desarrollo económico local y la inclusión social. Se han promovido iniciativas que fortalecen las habilidades y capacidades de nuestros vecinos, promoviendo un Valle más productivo y resiliente.

En el ámbito ambiental, se han realizado siembras de árboles nativos en zonas de recarga hídrica, contribuyendo a la conservación de nuestros recursos naturales. Además, campañas de educación ambiental en escuelas y barrios han sensibilizado a la comunidad sobre la importancia del cuidado del entorno, promoviendo prácticas responsables y sostenibles.

4. Cultura, Deporte e Identidad

Reconociendo que el Valle de Los Chillos es cuna de tradiciones, talentos y valores, la administración ha apoyado diversos eventos culturales, ferias artesanales y festivales barriales, reafirmando nuestra identidad y fomentando el orgullo local.

En el ámbito deportivo, se han rehabilitado canchas y espacios deportivos, además de organizar torneos comunitarios que fortalecen el tejido social, promueven estilos de vida saludables y generan espacios de integración y sana convivencia.

Transparencia y Eficiencia Administrativa

El administrador ha realizado un esfuerzo constante por mejorar los procesos administrativos y la atención ciudadana. Se han implementado mecanismos para reducir los tiempos de respuesta y facilitar trámites en línea, promoviendo la modernización y simplificación de los procedimientos.

Asimismo, se ha fortalecido la transparencia mediante la publicación periódica de informes en diferentes medios de comunicación y espacios abiertos de diálogo con la comunidad, fomentando una gestión abierta, honesta y responsable.

En conclusión, queridos vecinos y vecinas, sabemos que todavía hay mucho por hacer. Sin embargo, también reconocemos que los resultados son palpables y que, cuando trabajamos juntos, logramos transformar nuestro territorio en un lugar más justo, más verde y más humano.

Expreso mi profundo agradecimiento a todo el equipo de la Administración Zonal, a los líderes comunitarios, a las instituciones aliadas y, sobre todo, a ustedes, ciudadanos y ciudadanas comprometidos que nos inspiran a seguir construyendo un Valle de Los Chillos cada día mejor.

Sigamos caminando juntos, con esperanza, decisión y unidad. El Valle de Los Chillos avanza con ustedes y para ustedes.

|Muchas gracias|

Adriana Torres J.

Asambleista del Distrito metropolitano de quito

Representante Parroquia Conocoto